
Ein Bürger erkundigt sich, ob die Einführung von Parkgebühren im Stadtgebiet vorgesehen ist 

und ob es nicht möglich ist, die Anzahl der stell. Bürgermeister zu verringern. 

 

BM Böhling informiert darüber, dass von Seiten der Politik kein Wunsch nach Parkgebühren 

geäußert wurde. Er erläutert die aktuelle Situation der stell. Bürgermeister der Stadt Schortens 

und macht deutlich, dass der 1. Stadtrat Herr Hage lediglich sein Stellvertreter für die 

Verwaltung ist und somit vorrangig nicht für repräsentative Dinge eingesetzt ist. 

 


